

女性部ニュース

お正月用フラワーアレンジメント教室

南牧支所女性部 高見沢 純子



南牧支所女性部の市場支部では12月26日に「フラワーショップ愛華」さんに依頼して、正月用のフラワーアレンジメント教室を開催しました。

先生に指導していただきながら、花の向きや付き方をよく観察して、花が重ならないように、中心へ集まりすぎず広がりを持たせるようにと注意をしながらオアシスに生けていきました。

あちらこちらで「これはどう?」「次はどの花?」とお互いに確認し合いながら、和やかに笑顔で、自分の作品に夢中で取り組みました。

一通り生け終わつたところで、先生にそれぞれの作品を手直ししてもらいました。「そうすれば良かつたのか！」と発見と驚きの連続で、どの作品も一段と素敵な仕上がりとなりました。

先生から、今年は塩害の被害を受け市場に花が入荷せず、思うように良い花を仕入れられないと伺いました。天候に振り回される農家の苦労はどこでも同じだと思い、来年はどうなるのかなと思わずにはいられませんでした。

年末の忙しい時期ですが、「また来年もやりたいね！」との声が上がりました。楽しい時間を過ごし、自分の作品を大事に抱えながら「良いお年を！」と解散になりました。

